










　心身障害児の福祉向上のため,療育に関する総合的研究の必要性を認め,厚生

省は昭和 47 年度から補助金を交付することになり,太宰博邦を主任研究者とす

る「心身障害児の療育に関する研究」の研究班が組織され,3 年間にわたり研

究を進め,着々その成果をあげつつあった。


